

Prière XXII Chapitre Général



Sœurs de N. D. de la COMPASSION

Nous voici Père, accueillant les promesses que tu nous offres en cette année jubilaire et de préparation au XXII^e Chapitre Général de notre congrégation.

C'est Toi Père, qui dans ton grand Amour a permis que nous soyons capables de répondre aux appels de nos frères et de nos sœurs, tout au long de ces deux siècles d'histoire.

200 ans tissés de nos richesses de vie, d'immense générosité et de courage, tout en étant clairement conscientes d'être si petites devant ton don infini... Pour tout cela, et du plus profond de nos cœurs, nous te disons Merci !

Dans la joie de nous savoir tant aimées, nous te rendons grâces car tu continues de nous appeler aujourd'hui, à être témoins de la beauté de ta Compassion qui se répand sans limites et sans cesse sur ce monde que tu nous confies pour que nous en prenions soin et le remplissions de vie.

Malgré les difficultés et les épreuves que nous rencontrons en voulant rester fidèles à cette mission, tu ne cesses jamais de répandre ta grâce en nos cœurs, pour que nous reconnaissons ton Fils Jésus, notre Seigneur, Sens et Lumière de notre vie. Il marche devant et nous conduit avec compassion. Et en suivant ses traces parmi les plus petits et les exclus, nous allons par les sentiers de vie ; rien ne nous manque et nous ne craignons rien. Pour cela nous te bénissons aujourd'hui et toujours et nous voulons continuer à donner notre vie en te louant et en servant nos frères.

Tu connais nos découragements et nos doutes devant ce temps que nous vivons et qui nous déconcerte. Nous avons besoin que tu continues à nous donner ton Esprit pour nous ouvrir à l'avenir, pour nous laisser remplir de ton espérance pour que le charisme que tu nous as confié, brûles-en nos

cœurs, nous lançant fermement, avec audace et créativité, là où tu nous attends.

Nous commençons dans la confiance, ce temps de préparation du XXII^e Chapitre Général. Nous le mettons et nous nous mettons entre les mains accueillantes de Marie, la mère de ton Fils, elle qui sut partager ses douleurs et les nôtres spécialement celles de ceux qui souffrent davantage. Elle est la Femme que nous regardons comme modèle, féconde dans la foi et dans la disponibilité à ta Parole. Comme elle, nous voulons permettre que tu sois Celui qui continue de faire des merveilles, en nous et dans notre Congrégation.

Notre marche est encouragée par le beau et serein témoignage de nos maîtres et fondateurs, Maurice, Jeanne-Marie et Victorine, celui des sœurs qui tout au long de ces 200 ans, nous ont précédées, ainsi que celui de tous ceux et celles avec qui nous cheminons jour après jour, sur les routes qui nous rapprochent de ton Règne.

Avec eux tous et toutes, nous élevons vers Toi notre prière :

***Donne-nous un cœur grand
et tout ce que nous ferons pour toi sera grand***

Elargis notre cœur oui, de plus en plus, tout au long de cette année capitulaire, de cette année jubilaire et que tout ce que nous ferons et vivrons en ton nom, par toi et pour toi, soit beau, soit bon, soit grand à tes yeux et donne vie au monde.

Nous te le demandons à Toi, Père très bon et compatissant, par ton Fils Jésus notre Seigneur, dans la joyeuse lumière de ton Esprit. Amen!